

AKTUELLES IN KÜRZE

GRAFRATH

Klosterwirt: CSU fordert Ratsbegehren

Die Befürworter der Klosterwirt-Planung gehen nun selbst in die Offensive. Wie zu erwarten war, will die CSU dem Bürgerbegehren gegen die aktuelle Planung ein Ratsbegehren entgegen stellen. CSU-Fraktionssprecher Gerald Kurz hatte diese Möglichkeit schon früher angedeutet und will damit nun „ein klares Zeichen für die Zukunft von Grafrath setzen“. Folgende Frage soll unabhängig von der Zulässigkeit des Bürgerbegehrens zur Abstimmung gestellt werden: „Sind Sie dafür, dass die Gemeinde Grafrath das Aufstellungsverfahren für den Bebauungsplan ‚Am Klosterwirt‘ und das Verfahren zur 10. Änderung des Flächennutzungsplans weiterführt?“ Kurz sieht in der aktuellen Planung die letzte Chance, die Planung als Gemeinde positiv in die Hand zu nehmen und die zähe Diskussion „endlich zum Wohle unserer Heimat zu beenden“. Laut Kurz wollen auch die Investoren von der Real Treuhand aktiv werden und die Bürger mit Flyern über das Vorhaben informieren. ad